

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

6 de mayo de 2024

Contactos: Andrew Wittenberg
385-522-3800 – andrew.wittenberg@slcgov.com

Catherine Wyffels, Air Quality & Environment Program Manager / Gerente del Programa de Calidad del Aire y Medio Ambiente
385-418-4803 – catherine.wyffels@slcgov.com

Salt Lake City lanza el programa Clean Air SLC con intercambio de equipos de jardinería

Los residentes pueden solicitar a la lotería participante del 6 al 12 de mayo para recibir vales para cortadoras de césped eléctricas, recortadoras de hilo y sopladores de hojas.

Las solicitudes para el primer intercambio de equipos de jardinería de Salt Lake City salen del Departamento de Sustentabilidad de la Ciudad y se abren hoy. Los residentes de Salt Lake City pueden visitar el [sitio web](#) de la Ciudad para obtener más información sobre el programa e inscribirse para participar en la lotería y recibir potencialmente un cupón.

Como parte del nuevo programa Clean Air SLC, el intercambio de equipos de jardinería fue recomendado por la alcaldesa Erin Mendenhall y financiado para el año fiscal 2023-24 por el Concejo Municipal en \$250,000.

"Mejorar la calidad del aire a nivel doméstico y vecinal es algo que me apasiona", dijo la alcaldesa Mendenhall. "Este programa hace exactamente eso al ayudar a los residentes a hacer el cambio de equipos de jardinería que funcionan con gasolina a equipos totalmente eléctricos, lo que hace una mejora inmediata en nuestro aire". Los equipos eléctricos también son más fáciles de mantener y más silenciosos de usar.

El programa incluye varias opciones e incentivos que los residentes pueden solicitar. El equipo elegible incluye cortadoras de césped, recortadoras de hilo y sopladores de hojas. Los residentes pueden elegir si reciclar sus equipos de gasolina existentes por un vale más alto; u optar por comprar nuevos equipos eléctricos sin reciclar por un monto de cupón más bajo.

Las solicitudes se abrieron a las 8 a.m. Lunes 6 de mayo. El período de solicitud abarca una semana calendario y se cerrará a las 11:59 p.m. del domingo 12 de mayo de 2024. Los residentes deberán seleccionar el proveedor que desean utilizar en función de sus necesidades y del equipo del proveedor enumerado. La selección de proveedores no se puede cambiar después del envío de la solicitud.

Salt Lake City se está asociando con las ubicaciones de Ace Hardware en 612 E. 400 South y 477 N. 300 West, así como con Home Depot en 328 W. 2100 South.

Después de recibir un aviso por correo electrónico de una solicitud exitosa de la Ciudad, prevista para el 17 de mayo, los residentes llevarán sus equipos a gasolina directamente a la tienda seleccionada para ser reciclados. Los empleados de la tienda verificarán la confirmación de aprobación de los participantes por parte de la Ciudad y una identificación gubernamental válida. Luego, los participantes recibirán códigos de cupón para realizar compras de nuevos equipos. Más detalles del programa se describen en el [sitio web del programa Clean Air SLC – Paisajismo](#).

"Estamos muy contentos de asociarnos con Salt Lake City en su programa de intercambio de equipos de jardinería y ayudar a los residentes a actualizar sus equipos de gas para exteriores a las opciones ecológicas y de alto rendimiento que tenemos en nuestras tiendas locales en Salt Lake City", dijo Jason Hurst, propietario de las ubicaciones de City Ace Hardware 400 Sur y Marmalade. "¡Entra, estamos listos para ayudar!"

"The Home Depot se complace en asociarse con Salt Lake City en este programa para lograr el mismo objetivo de aumentar los equipos eléctricos inalámbricos de batería para exteriores en Utah y en el resto del país", dijo Chris Mills, gerente de tienda de Home Depot #4403 en 2100 South.

Según la División de Calidad del Aire de Utah (DAQ, por sus siglas en inglés), usar una cortadora de césped a gasolina durante una hora produce la misma cantidad de contaminación por partículas que conducir un automóvil 63 millas; Usar un soplador de hojas a gasolina durante una hora es el equivalente a conducir un automóvil 727 millas; Y usar una recortadora de hilo de gasolina durante una hora es el equivalente a conducir un automóvil 646 millas.

Tenga en cuenta que en años anteriores, Salt Lake City se asoció con el DAQ en sus intercambios de equipos. Este año es la primera vez que este programa se diseña, administra y ejecuta desde Salt Lake City específicamente para los residentes de Salt Lake City.

###